



11月も半ばとなりました。園庭の木々も少しずつ色づいてきました。この時期、市内の小学校では就学時健診が行われており、年長の子どもたちは入学予定の小学校で実施される検診を受けています。子ども、保護者共に小学校入学に向けての準備が加速していきますね。

○ 年中組の子どもたちがガス展に参加しました。

9日(土)の午前中、年中組の子どもたちが園のすぐ近くにある中央公園で開催されたガス展に参加しました。特設ステージ上がって鍵盤ハーモニカで「勇気100%」を演奏し、「マンドロマンボ」を振りをつけて歌いました。

年中の子どもたちにとって園外でのイベントでの活動は初めてでしたが、これまでの練習の成果を存分に出してくれました。保護者の皆さんも送迎等ありがとうございました。



○ チャイルドルームを行いました。

13日(水)の午前中、園舎2階ホールでチャイルドルームを行いました。今回は38組の親子の参加がありました。初めに「楽器遊び」をしました。子どもたちはピアノの曲に合わせて体を動かしたり、打楽器を使ったりして音や動きを楽しみました。次に、パネルシアターで「秋色クレヨン」を鑑賞しました。最後は、私が「子どもの個性を知り、認め、伸ばす」というテーマで少し話をさせていただきました。親子で楽しんでいただくことができたなら幸いです。

次回は本年度最終回となりますが、2月19日(水)に行います。内容としては「ひな人形作り」を予定しています。



○ 1歳児、年中の子どもたちが「音で遊ぼう」で楽しみました。

15日(金)の午前、1歳児うさぎ組と年中の子どもたちが、宮崎学園短期大学の中武詩織先生と一緒に「音で遊ぼう」をして楽しみました。

うさぎ組はランチルームで身体をいっぱい動かして、初めて打楽器によるBGM付きの読み聞かせ「音付け絵本」を楽しみました。お芋のお話でしたが、子どもたちの中には、お話よりも音の方に興味をもつ子どももいましたが、みんな楽しめたようです。その後、実際にお芋を掘り起こす遊びをして盛り上がりました。

年中の子どもたちは2階ホールで活動しました。リズムムーブメントでこちらも身体いっぱい動かした後、音付け絵本で楽しみました。こちらもお芋のお話でしたが、大きな紙にクレヨンでお芋の絵を描く活動をして楽しみました。



○ 11月は行事がいっぱい！

今月は園内行事や園外行事がめじろ押しです。

17日(日)は年少の子どもたちが橿地区文化祭に出ます。橿中学校の体育館が会場です。出演は3番目で10時過ぎの予定です。「秋のうた」をみんなで歌い、「きのこ」の曲に合わせてダンスをします。これまで練習してきた成果を存分に発揮してほしいと思います。



18日(月)は年長の子どもたちが宮崎ケーブルテレビの取材を受け、撮影があります。一人一人話をするようになってきているようで、子どもたちはその練習をがんばっています。緊張するでしょうが、しっかり話をしてほしいと思います。

同じく18日、年少の子どもたちが園外保育でフローランテ宮崎に行きます。

19日(火)は11月生まれの子どもたちの誕生会です。誕生月生まれの子どもたちの保護者の皆さんは、時間の都合がつかれましたら、0～2歳児はランチルーム、年少～年長は2階ホールでそれぞれ行いますので、お越しくください。

20日(水)は午前中に火災を想定した避難訓練を行います。これまで積み重ねてきた訓練で身に付けた行動をしっかりとできることを願っています。

21日(木)は年中の子どもたちが園外保育でイオンモール宮崎近くにコスモス見学に行きます。

そして、29日(金)は年長の子どもたちが山形屋で行われるクリスマスツリー点灯式に出席します。

今月は、年少から年長の子どもたち全員が園外で行われるイベントに参加することになりました。保護者の皆さんにも子どもたちの送迎や応援でお世話になりますが、よろしくお祈りします。

○ 幼児教育・保育の無償化開始から1か月半。実感はありますか？

幼児教育・保育の無償化が始まって1か月半が経ちましたが、実感はありますか？園としては、運営にあたり、れんらくアプリの入力の仕方について、開始直後、新2号を取得された保護者の皆さんには、操作についてお願いをしたところですが、1か月半を過ぎて、課題が出てきました。そこで、後日、改めて、れんらくアプリの入力の仕方についてお願いをしますので、よろしくお祈りします。

また、保護者の皆さんで無償化実施にあたってのご意見がありましたら、お知らせください。

○ 教育・保育の在り方について

10月21日に福岡県の認可保育所の副園長が園児への傷害容疑で逮捕されました。この他にも学校等において、教師による児童・生徒等への体罰があったとの報道をよく見聞します。このような事件が報道されると、辛い思いになります。本園では、日頃から子どもたちへの教育・保育にあたっては言葉遣いや指導の在り方について、子どもたちの人権を尊重した対応を心掛けるよう職員に指導してきましたが、今回の事件を受け、さらに職員一人一人が人権感覚を磨き、子どもへの教育・保育にあたっていくことを確認しました。子どもたちが毎日笑顔で楽しく園生活を送ることができ、保護者の皆さんにも安心してお子さんを預けていただける園となるよう、私も今回の福岡県の事件を他人事ではなく、自らを振り返り、よりよい園を目指す機会と捉え、これからの園運営に取り組んでまいります。

そのためにも、保護者の皆さんには、本園の教育・保育の状況等につきまして気になることや改善してほしいと思われることがありましたら、園舎内1階スロープ登り口そばに設置しております「ご意見箱」にご意見を出していただけるか、園長に直接電話またはお話しください。よろしくお祈りします。

これからも、よりよい園を目指して努力してまいりますので、よろしくお祈りします。